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Protokoll der ordentlichen Jugendvollversammlung des BSV Wulfen e. V. 
 
 
Termin: Donnerstag, 20. Juni 2013, 18.00 Uhr 
Beginn: 18.06 Uhr 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Stimmenzahl 
 

Der Jugendwart Thomas Rademacher eröffnet die Versammlung um 18:06 Uhr und 
begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste. Es sind 13 stimmberechtigte 
Mitglieder der fristgerechten Einladung gefolgt (s. Anwesenheitsliste: Anlage 1). 

 
Auf Vorschlag des Jugendausschusses wurde Gast Carsten Duwenbeck von der 
Versammlung einstimmig zum Schriftführer gewählt. 

 
 
TOP 2: Protokoll der Jugendvollversammlung 2011 (s. a. www.bsv-wulfen.de) 
 

Das Protokoll liegt vor und war auch im Vorfeld im Internet (s. o.) einsehbar. Die 
Versammlung genehmigt das Protokoll von 2011 einstimmig. 

 
 
TOP 3: Bericht des Jugendwartes 
 

Der Jugendwart verliest den Jugendbericht (s. Anlage 2). 
 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
 Die Versammlung entlastet den Jugendausschuss einstimmig. 
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TOP 5: Anträge 
 
 Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 6: Wahlen 
 

Jugendwart. Vorschlag der Versammlung: Denise Penders. Weitere Vorschläge 
gibt es nicht. Die Versammlung wählt Denise einstimmig zur Jugendwartin und sie 
nimmt die Wahl an. Sie wird durch die Mitgliedsversammlung des Vereins im 
Anschluss noch zu bestätigen sein. 

  
stellvertretender Jugendwart. Vorschlag der Versammlung: Melvin Beckmann. Die 
Versammlung wählt Melvin einstimmig zum stellvertretenden Jugendwart und er 
nimmt die Wahl an. 

  
Beisitzer. Vorschlag der Versammlung: 

-Jonah Huster 
-Julian Fellner 
-Verena Schrudde 

  -Annika Winck 
Die Versammlung ist damit einverstanden, die vorgeschlagenen Kandidaten en 
bloc zu wählen. Die Wahl fällt einstimmig aus und alle Kandidaten nehmen ihre 
Wahl an. 

 
 Jugendvertreter. Vorschlag der Versammlung: 
  -Johanna Brosthaus 
  -Joana Clark 
  -Laura Holtrichter 
  -Marie Holtrichter. Marie möchte jedoch nicht gewählt werden. 
  -Linn Huster (Einverständniserklärung liegt vor: Anlage 3) 
  -Marie Schumüller 
  -Franzisca Suttrup 
  -Kim Unselt 
  -Liz Unselt 
 

Die Versammlung ist damit einverstanden, die vorgeschlagenen Kandidaten 
(ausser Marie Holtrichter) en bloc zu wählen. Die Wahl fällt einstimmig aus und alle 
Kandidaten nehmen ihre Wahl an. 

 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 

# Markus Zöllner hat in der Vergangenheit wohl angekündigt, dass für den 
Trainingsbetrieb Laibchen angeschafft werden können. Dazu gehört 
allerdings auch Pflege! Denise bringt den Vorschlag in den Hauptvorstand 
ein. Wichtig hierzu ist eine Regelung des Waschens. 

 
# Es wird auf die Überlegung hingewiesen, dass jedes Mitglied seinen eigenen 

Ball mit sich führt. Die Reaktionen sind unterschiedlich. Annika Winck merkt 
an, dass Spieler die neu anfangen sich nicht gleich einen neuen Ball kaufen 
können. Joanna Clark würde die Trainer in die Pflicht nehmen. Allerdings 
sind es auch die Trainer, die die Bälle liegen lassen… 
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 # Sauberkeit der Halle. Oft ist die Halle verschmutzt. 
 

# Franzisca Suttrup bemängelt, dass Jugendspieler häufig schon lange vor 
ihrem Training in der Halle sind und das Training stören. Diejenigen müssen 
durch die Trainer per Disziplin dazu erzogen werden, dass sie das lassen 
und/oder die Halle verlassen. 

 
# Franzisca Suttrup wünscht sich eine Verlegung des Trainings aus der 

Matthäusschule, weil Bälle, Körbe, etc. nicht Trainingstauglich sind. Auf 
Grund mangelnder Traiingszeiten gibt es da z. Zt. allerdings keine 
Möglichkeiten. 

 
# Annika Winck wünscht sich für die u17 einen Zugang zum Training am 

Freitag Abend ohne Trainer. Da fast alle Spieler auch verantwortliche Trainer 
in Jugendmannschaften sind, gibt es da überhaupt keine Einwände! 

 
 # Eine Verteilung der WBZ über den Jugendausschuss wäre wünschenswert. 
 
 
Denise Penders bedankt sich als neue Jugendwartin bei der Versammlung und freut sich 
über ihre Wahl. Sie weist noch mal auf den Jugendtag am 07. Juli hin und schliesst die 
Versammlung. 
 
Ende der Versammlung: 18.55Uhr 
 
 
 
 
 
Carsten Duwenbeck     Denise Penders 
   -Schriftführer-       -Jugendwartin- 


